

An den Vorsitzenden des Mobilitätsausschusses Herrn Hans-Werner Müller

<u>über Herrn Bürgermeister</u>

Siegburg, 19.11.2021

Antrag der CDU-Fraktion zur Sitzung Mobiliätsausschusses am 29.11.21

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die CDU-Fraktion beantragt zur Sitzung des nächsten Mobilitätsausschusses am 29.11.2021 die Aufnahme eines Tagesordnungspunktes "Defekte Lichtsignalanlagen in Siegburg".

In Kaldauen wurde kürzlich eine "nicht zu reparierende" Ampelanlage an der Hauptstraße zurückgebaut, bevor die in der letzten Sitzung des Mobilitätsausschusses beschlossene Installation eines regelgerechten Fußgängerüberweges mit den - entsprechend der Barrierefreiheit - zugehörigen Bordsteinabsenkungen ausgeführt wurde. Stattdessen wurde für eine Woche ein Verkehrslotse eingesetzt und danach ein provisorischer Zebrastreifen angelegt. Eine zeitliche Perspektive für die Umsetzung des Beschlusses wurde bislang nicht mitgeteilt.

Auf dem Deichhaus - Wilhelm-Ostwald-Straße ist die Fußgängerampel an der Zuwegung (Martin-Opitz-Straße)/ Bushaltestelle zu zwei Grundschulen, zwei Kitas, einer Gesamtschule, zur Kirche und zum JUZE defekt. Laut "siegburg aktuell" kann diese ebenfalls nicht mehr instandgesetzt werden. Gleichzeitig werden - wie für Kaldauen - ehrenamtliche Verkehrslotsen für morgens und mittags gesucht.

In beiden Fällen besteht gerade in dieser dunklen Jahreszeit große Gefahr für alle Verkehrsteilnehmer, insbesondere die Kita- und Schulkinder-, die Jugendlichen und unsere älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger.

Die derzeitige Situation auf dem Deichhaus erfordert sofortige technische Maßnahmen.

gez. Jürgen Peter Fachfraktionsvorsitzender Planung & Umwelt *gez. Alexander Bermann* Verkehrspolitischer Sprecher

gez. Anna Diegeler-Mai Ratsmitglied Kaldauen gez. Maria Burgemeister Ratsmitglied Deichhaus *gez. Petra Schonlau* Ratsmitglied Deichhaus